

■ MORA: MOCION POR «EL MAL ESTADO DE LAS CALLES»

El grupo municipal de Izquierda Unida de Mora, «ante los errores detectados en las calles pavimentadas por la empresa Sarrión», decidió presentar una moción en el pleno que se celebró el miércoles. Entre las deficiencias, IU recogía las grandes concentraciones de agua, «que pueden provocar el hundimiento de la capa de asfalto», y el mal estado de varias calles ya cuarteadas.

■ LAS MUJERES DE TOTANES EDITAN UN PERIODICO

La Asociación Cultural de Mujeres Virgen del Carmen de Totanés ha editado una revista para tratar en ella los problemas e inquietudes que tienen los vecinos de esta localidad. El periódico, que es mensual, está financiado por el Ayuntamiento, y entre los temas que aborda están: la mujer, la historia del pueblo, la familia, el consumo, la belleza... La publicación ha tenido gran acogida entre la población.

■ NUEVO CONCEJAL DE DEPORTES EN CUERVA

En el último pleno celebrado en la localidad de Cuerva, Victoriano Serrano Rojas tomó posesión como concejal de esta corporación, sustituyendo a Mariano Corroto Aguilera, que dimitió por «motivos personales» el pasado 22 de diciembre. Victoriano se encargará, junto con un concejal del PP, de Cultura y Deportes.



ALVARO REGUERA

■ LOS «QUINTOS» DE SAN PABLO SALIERON A LA CALLE

Los quintos de San Pablo, un año más, salieron a rondar por las calles del pueblo el segundo domingo del mes de marzo. Los dieciocho jóvenes, entre trago y trago de vino, recorrieron la población entonando simpáticas canciones. Y para no pasar frío, mientras pedían dinero a los sufridos conductores, los quintos de San Pablo no dudaron en encender una gran hoguera.



■ ESCUELA DE EXTRANJEROS EN LOS NAVALMORALES

La asociación femenina La Amistad de Los Navalmorales tiene en proyecto la creación de una escuela de estudiantes extranjeros en colaboración con el Ayuntamiento y el colegio. Desde su creación, hace cuatro años, esta agrupación —compuesta por un centenar de mujeres— no ha dejado de organizar coloquios, excursiones, cursos y, más recientemente, han participado en los carnavales de Los Navalmorales, consiguiendo el primer premio.



FRANCISCO BASTIANCHURI



IGNACIO PAVON

■ PELICULAS Y TERTULIAS EN GALVEZ

La Asociación Cultural de Gálvez continúa proyectando, durante todos los fines de semana, películas en las que se reflejan los diversos problemas que preocupan a la sociedad. Los miembros de ésta también participan habitualmente en cafés-tertulias y en conferencias. La asociación programa excursiones por toda la geografía nacional.